
昭和34年、小さな写真屋に生まれる。

大学時代は、ハンドボール部のキャプテンとして活躍。

零細企業に育ったこともあり、中小企業を担当する通商産業省に入省。

日米交渉や道路公団民営化、地方行政（埼玉県副知事に出向）などに携わる。

平成18年衆議院千葉七区補欠選挙にて公募により選ばれるも、惜敗。

平成21年衆議院総選挙において、初当選。6期目。環境大臣政務官、

党副幹事長、党農林部会長、農林水産大臣、党総務会長代理、法務大

臣、経済産業大臣を経て、現在、予算委員会理事として重責を担う。

〔趣 味〕ハンドボール、カラオケ、読書、映画

〔好きな食べ物〕ラーメン、焼肉（特にカルビとハラミ）

〔尊敬する人物〕高杉晋作、原敬、鈴木貫太郎
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前経済産業大臣 自民党千葉県第七選挙区支部長 衆議院議員

公明党平木大作さんと連携を取り

物価高対策に取り組んでいます。

街の本屋さんを元気にするために

同期の小泉進次郎さんと視察。

AZEC議連会長としてアジア各国を

岸田前総理と共に訪問。

GW中の５月３日（土）から５月６日（火）の日程で、さいとう

健が会長を務める「アジア・ゼロエミッション共同体議員連盟

（AZEC議連）」で、岸田文雄総理特使と共に、インドネシア・

マレーシアを訪問してまいりました。

「アジア・ゼロエミッション共同体（AZEC）」は、2022年１月、

アジア各国が脱炭素化を進めるとの理念を共有し、エネルギー

トランジション（転換）を進めるために協力することを目的として、

岸田前総理によって提唱され、設立されました。さいとう健も

経済産業大臣として、2024年８月にジャカルタで開催された第２回

AZEC閣僚会合では共同議長を務めました。

11カ国（豪州、ブルネイ、カンボジア、インドネシア、日本、

ラオス、マレーシア、フィリピン、シンガポール、タイ、ベトナム

（アルファベット順））の国が参加しています。

これらの国々では、脱炭素を進めなければならないのは分かって

いても、技術や資金面で実現がおぼつかなく、日本企業や政府に

協力を強く求めてきているのです。

そこで、日本が提唱して共感を得たのが、まず第一に、脱炭素

化はそれぞれの国の事情に応じて達成すればいいということ、

第二に、脱炭素だけではなく、エネルギー安全保障と経済成長の

三つの同時達成を目指そう、という考え方でした。

この考え方が、ASEANの国々に響き、AZECの下で今や350を

超える日本との共同プロジェクトが進展しています。

この度のインドネシア訪問では、デルタマス・シティ（住宅、

商業、工業、行政、教育、医療等が一体となった、日系企業が

（裏面につづく）
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手掛ける世界最大級の総合都市開発）や東アジア・アセアン経済研究センターの視察、プラボウォ

大統領、駐在日系企業との意見交換など、また、マレーシアでは、アンワル首相をはじめ、関係大臣

との意見交換などを行い、短期間でしたが大変密度の濃い訪問となりました。

インドネシアでは、プラボウォ大統領の私邸での夕食会に招かれましたが、宮殿のような家で、

広間の吹き抜けの２階部分には数十人規模の楽団が演奏できる場所があるなど、豪邸とはこういう所を

言うのかとビックリしました。

今回の訪問を通じて、改めて脱炭素に関する日本への期待の大きさを実感し、AZECが、いわゆる

グローバルサウスの国々との関係を深める大変重要な組織であることを確信しました。これからも

AZEC議連の会長として、大いに汗をかいていきたいと思っています。

大阪・関西万博の開会式に出席。

日本が誇る未来の技術を体験。

コメをはじめとした農作物の価格安定と

農家の収入拡大を目指します。

ハワイアンフラの皆さんと一緒に。

いつも元気をいただきます。

小泉農林水産大臣が進めた緊急的な備蓄米の放出により、コメ

価格の上昇に一定の歯止めがかかりました。しかし、今後も同様

の事案が発生しかねません。消費者の皆様はもちろん、地元の

農家の皆様からも不安の声をいただいています。

前年比２倍超の急激な値上がりの要因は何なのか、今回の騒動を

よく検証し、今後のコメ価格はどうあるべきかについて国民的な

議論が求められます。

また、トランプ関税の影響も日本経済に暗い影を落としています。

かつて日米自動車交渉を担った者として今回の関税交渉には気に

なる点があります。これら国政についてお話しする報告会を上記

日程で開催します。どなたでもお気軽にご来場ください。

白みりんミュージアムがオープン。

醸造文化の発信拠点として期待。

昔は将棋に熱中してましたが、30年

以上のブランクには勝てないです。

【さいとう健 国政報告会】
日時：６月２８日（土）１９：００～２０：００

（１８：３０～受付開始）

会場：スターツおおたかの森ホール

（流山おおたかの森駅北口より直結）

参加費：無料 ※公共交通機関をご利用ください。


